



An international committee of experts has been meeting at the Paris headquarters of the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organisation to discuss practical means of freeing and increasing the flow of news concerning education, science and culture. Shown here, left to right, are: Claud Bellanger, Director of "Le Parisien Libere", Paris daily newspaper; Jerzy Borejsza, Director of "Czytelnik", Polish publishing house; Gaston Bridel, Chief Editor, "Tribune de Geneve," Switzerland.

Un Comité international d'experts s'est réuni à Paris, au siège de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture, pour étudier les moyens pratiques de développer dans toute la mesure du possible la production et la libre circulation des informations de caractère éducatif, scientifique et culturel. Voici quelques représentants de la presse continentale européenne faisant partie du Comité (de gauche à droite): M. Claude Bellanger, directeur du "Parisien Libéré", quotidien de Paris; M. Jerzy Borejsza, directeur de "Czytelnik", la plus importante maison d'édition de Pologne; M. Gaston Bridel, rédacteur en chef de "La Tribune de Genève".

